



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 5 octobre 2021

Fin de la prise d'otage à la maison centrale de Condé-sur-Sarthe

La prise d'otage qui a débuté à 10h15 ce jour au centre pénitentiaire de Condé-sur-Sarthe (Essonne), a pris fin à 14h.

Des négociations ont débuté rapidement, d'abord avec la direction de la prison, puis avec les ERIS (équipe régionale de sécurité pénitentiaire) et le RAID.

Une première surveillante a été libérée à 12h05, physiquement indemne et immédiatement prise en charge par une cellule psychologique.

Le détenu s'est finalement rendu vers 14h.

Le surveillant, choqué, est pris en charge par un médecin et un psychologue.

Le Ministre tient à saluer le courage des agents pénitentiaires et se rend dès cet après-midi sur place avec le directeur de l'administration pénitentiaire.

Contacts presse

Cabinet du garde des Sceaux

Tél : 01 44 77 63 15

secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr

presse-justice@justice.gouv.fr